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代表質問・一般質問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

12人 19人 14人 19人 64人 23人 

 

令和２年第１回 3月定例会（3月９日･10 日･11日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

由利 敏雄 

１ 新聞報道された『三崎市長』の問題について 

２ 子育て環境日本一についての 4年間の市長の政策を問う 

３ 市長答弁や今日までの経過から庁舎整備問題についての見解を問う 

４ 持続可能な地域社会の実現という視点で山陰海岸ジオパークについて、市長

の政策と見解を問う 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 新聞報道された『三崎市長』の問題について 

２ 国の悪政からくらしを守る市政を（市長の政治姿勢を問う） 

３ 三崎市政の４年間を問う（市長公約） 

４ 市民のくらしに希望を 

新星会 

金田 琮仁 

１ 四年間の一般質問等から、三崎市政の検証 

２ 普通交付税が逓減される中、お金がないから我慢してくれ、では市の活力が失

われる 

３ 市長の政治姿勢を問う 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 「行財政改革から市民が主役のまちへ！」の改革、三崎市政の総括について 

２ 「地域の子供は地域で育てる」地域とともにある学校づくりについて 

３ 「海洋プラスチック問題」今、私たちに出来ることは 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

池田 惠一 

１ ４年間の一般質問から、結果を問う（宇川地域の振興策他） 

２ グリーンバイオ事業の経営は、なぜ破綻したのか 

丹政会 

平井 邦生 

１ 働くことと介護について 

２ 火災発生時の対応と防火の取組について 

創明 

浜岡 大二郎 

１ 三崎市長の政治姿勢について 

２ コロナウイルスに対する市の具体的体制について 

創明 

吉岡 豊和 

１ 京丹後市人口ビジョンについて 

２ 職員人件費の削減について 

３ 新型コロナウイルス感染症の対応について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

政友会 

水野 孝典 
１ にぎわいの拠点をつくり、市勢の発展へ 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 有害鳥獣対策原材料の地元３割負担の解消を 

２ 久美浜病院の整備と、市立２病院での医療型ショートステイの拡充について 

３ 学校給食費無償化の考え方と、給食調理場の今後の見通しを問う。 

日本共産党 

松本 直己 

１ 旧町時代のいいものを各町域で発展させることが出来たのか？更なる地域振

興は？市民局強化について 

２ 文化芸術振興条例制定後、1 年が経過した。今後の文化芸術振興計画策

定・審議会設定等について 

３ 医療的ケア児のこども園入園について 

４ 網野庁舎解体後の利用について 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 国保税引き下げについて 

２ 新旧ごみ袋の対応について 

３ 病院や買い物などへの市民の足をどう保障するか 

 
 

令和２年第 3回６月定例会（6月 24 日･25 日･26日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

和田 晋 

１ 中山市長が考える地方創生について 

２ 京丹後市の観光について 

丹政会 

東田 真希 

１ 住み続けられる地域にむけて 

２ 子育て支援について 

３ 女性活躍の推進について 

４ 環境問題について 

丹政会 

中野 勝友 

１ ふるさと納税 30億円について 

２ アフターコロナ：経済をどう守るのか 

３ With コロナ：変化する生活様式への対応策は 

丹政会 

平井 邦生 

１ 市民、企業の暮らしの安心に向けて 

２ 京丹後市の発展のために、新技術の活用促進を 

丹政会 

谷津 伸幸 
１ コロナ禍でのマニフェスト実現と財政運営について 

丹政会 

 池田 惠一 

１ 市長の政治姿勢を問う 

２ マニフェストについて 

３ アフターコロナをどうするのか 

 

 

 

 



- 48 - 

 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

 和田 正幸 

１ 農業振興の方向性について 

２ 新型コロナウイルス感染症による農業への影響について 

３ 農地利用調整について 

４ ＪＡとの協力で農業振興を 

５ 特Ａについて 

６ 小規模農家への支援は 

７ ワイヤーメッシュの負担について 

８ 久美浜湾観光について 

新政会 

 水野 孝典 

１ 新型コロナによる市内産業や経済等への影響はどうか。また、対策は十分か。 

２ 中山市長の新たな政策構想について。 

３ にぎわいの拠点を創ることについて。 

新政会 

 冨田 恵輔 

１ 京丹後市新型コロナウイルス感染症支え合い基金について 

２ コロナ禍における京丹後市の観光・宿泊業界の復興について 

新政会 

 鳴海 公軌 

１ 新型コロナウイルスに対応する医療体制の市民への周知について 

２ 男性の育休取得について 

３ 市立小中学校への支援策について 

４ 市長の教育支援策について 

新政会 

 多賀野 一彦 
１ ふるさと納税制度について 

新政会 

 川戸 一生 

１ 自治と協働のまちづくりについて 

２ 市民の防災意識の向上について 

新政会 

 櫻井 祐策 
１ 地域の特性を活かしたまちづくりへ 

創明 

 永井 友昭 

１ 新型コロナ対策について 

２ 丹後町宇川地域の北都信金ATM問題について 

３ 獣害、猿害対策について 

４ 観光指定管理事業について 

５ 米軍基地問題について 

創明 

 浜岡 大二郎 
１ 京丹後市を活性化する市長のビジョンを質す 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 市長の政治姿勢について 

２ コロナ収束の先は、前の社会に戻るのでなく、よりよい社会を 

３ 感染症と自然災害の複合災害への対応（避難所確保）について 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 新型コロナ感染症の影響で経済的に困難に直面している教育、福祉関係へ

の支援拡充を 

２ 子どもの発達に即した休校回復措置と、安全対策を。 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 新型コロナから市民の命・暮らし守るため、市としての役割について聞く 

２ 国民健康保険制度について 

３ 医療的ケア児の保育所への受け入れについて 

松本 聖司 
１ 市政運営について 

２ コロナウイルス対策について 

 
 

令和２年第４回９月定例会（9月９日･10日・11日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

鳴海 公軌 

１ 人権侵犯行為から市民を守るために 

２ 小中学校の修学旅行を有意義に実現するために 

３ 安心安全に学校生活を送るために 

新政会 

冨田 恵輔 

１ 京丹後市の観光・宿泊業界について 

２ 持続可能な地域運営について 

新政会 

川戸 一生 

１ 農業振興について 

２ 森林整備について 

新政会 

多賀野 一彦 
１ 自然動態から見た本市の人口減少問題について 

新政会 

櫻井 祐策 
１ 防災まちづくりについて 

新政会 

水野 孝典 

１ 市政と多機能自治の協働について～子供たちの育ちと学びの場所を整えるた

めに～ 

創明 

永井 友昭 

１ 米軍基地、コロナ問題等について 

２ 丹後町宇川地域の諸問題について 

３ 猿害対策について 

４ グリーンバイオ事業について 

５ U ターン支援奨学金について 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 危険な生活幹線道路のバイパス整備について 

２ 市職員及び教職員の時間外勤務の解消について 

３ コロナ禍と地域経済について 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 「新しい生活様式」をふまえた学校現場に少人数学級の拡充と「手厚く」「柔

軟な」教育の展開を。 

２ 介護通所型サービス事業者感染症拡大防止対策に支援を 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 米軍基地問題について 

２ 国保税の減免申請の締め切りについて 

３ 生活保護制度の徹底について 

４ 防災問題について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

和田 晋 

１ 長寿のまち京丹後市における高齢者福祉について 

２ 京丹後市の観光について 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 地域を元気にする拠点づくりと都市グランドデザインについて 

２ 浅茂川海水浴場と八丁浜シーサイドパークについて 

３ マスク配布事業について 

丹政会 

東田 真希 

１ 公共交通を含む地域の移動手段の確保について 

２ 国営農地の維持管理修繕について 

３ iU 情報経営イノベーション専門職大学との協定について 

４ 新型コロナウィルス感染症予防マスクの配布事業について 

丹政会 

池田 惠一 

１ コロナ対策の成果を問う 

２ サルの獣害対策は、なぜ進まないのか 

３ 今年の夏の観光について 

 
 

令和２年第５回１２月定例会（12月８日･９日･10日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 

永井 友昭 

１ ふるさと旅行キャンペーンについて 

２ 指定管理施設の消費税負担について 

３ 本市海岸線の松枯れについて 

４ 米軍基地に関わる問題について 

創明 

 浜岡 大二郎 

１ 財政見通しについて 

２ ふるさと納税について 

３ 返礼品提供体制の構築について 

４ ふるさと納税と地域経済の活性化について 

５ 大型チェーン店の税制について 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 万全の年越し対策を 

２ 米軍基地問題解決へ 

３ コロナ禍対策の拡充 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 農業を大規模小規模、様々な形態で生きがいを持って取り組むための市の政

策について 

２ 障がい者福祉の充実に向けて 

３ コロナ禍のもと、子ども達の健康、健全な育ちのために実態に応じた市の支援を 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ 公共交通の充実、買い物・病院への通院などの移動手段支援について 

２ 文化芸術問題について 

３ 学校給食無償化について 

４ 介護保険制度の見直しについて 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

 和田 晋 

１ 《海業について》事業者の支援と施設の有効活用、事業計画について問う 

２ 《キャンプ場について》本市の指定管理者制度運営施設であるキャンプ場だがコ

ロナ禍で注目されている中、今後の運営と整備をどう考えるのか 

３ 《観光について》コロナ禍で迎えた本市観光の繁忙期である蟹シーズン、観光

事業者を支援する施策は有効に活用できているのか 

丹政会 

 中野 勝友 

１ かせぐ地方創生と公共施設利用料の見直し。 

２ これからの地域づくり 

３ まちの将来像を問う。 

丹政会 

東田 真希 

１ 子育て支援と教育の充実について 

２ 認知症と成年後見制度について 

３ 多文化共生の推進について 

４ 図書館の充実について 

丹政会 

平井 邦生 
１ 災害・防犯につよいまちづくりについて 

丹政会 

 谷津 伸幸 

１ 持続可能な地域づくりについて 

２ 災害協定について 

丹政会 

 池田 惠一 
１ 丹政会の要望書について問う 

新政会 

 和田 正幸 

１ 久美浜湾周辺の活性化について 

２ 箱石海岸の砂丘植物について 

３ これからの農業について 

４ 京丹後市消防団について 

新政会 

 冨田 恵輔 

１ 観光支援事業について 

２ 情報発信について 

３ 不妊治療の支援について 

４ 市が支払う NHK受信料について 

新政会 

 鳴海 公軌 

１ 公衆トイレの利用環境を向上させ、観光の満足度をさらに高めよう。 

２ 丹後学の専任の指導者の配置によって、教育的効果・地域活性化・教職員

の働き方改革のさらなる進展を。 

新政会 

 多賀野 一彦 
１ 社会動態から見た本市の人口減少問題について 

新政会 

 川戸 一生 

１ 指定管理制度について 

２ 福祉避難所の運営について 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ 来年度予算に向けた市長の基本理念と経済政策について 

２ 郷土愛を育む丹後の魅力について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

 水野 孝典 
１ これからどんな京丹後市を創っていくのか ～市長のまちづくりビジョンを問う～ 

松本 聖司 

１ 地球温暖化の取り組みについて 

２ 農漁村地域の経済的価値の再評価について 

３ 障がい者福祉について 

 


